



皆さん、こんにちは！いつも大変お世話になっており、本当にありがとうございます。
『令和』への改元ショーや挟んだ10日間の『GW』も終わり、いよいよ本年度も本格的な生産活動の
シーズンを迎えています。気が付けば来月下旬にはもう夏至です。
社内では、一昨年入社した者がもう先輩顔で色々と教えてやっていたり・・・こうやってどんどん成
長していく訳ですね。彼らが、皆さんの前に立って一人前にお話しできる日も近いと思います。どう
か厳しく可愛がってやってくださいませ。

Information Now



【新CM放映スタート】
4月から、テレビ山口の『tysニュースタイム』(18:15~19:00)で、毎週木曜日に当社CMが放送されています。

テーマは、『この街の・誇りを・造る』。

是非ご覧ください！！



【技工団労働災害防止協力会定時総会】
4月25日に「技工団労働災害防止協力会 定時総会および懇親会」を開催いたしました。私たちの仕事になくてはならない協力会社の皆さまとの大事なコミュニケーションの場でもあります。懇親会では新規会員様および2018年度総会以降に入社した技工団社員の自己紹介から始まります。2019年度も、たくさんの方々にご協力いただき、より良いモノ作りに精進してまいりたいと思います。



【ネットトヨタ山口美祢店建替え工事】
4月25日、ネットトヨタ山口美祢店の建替え工事が無事完了し『竣功祭』が執り行われました。5月はオープニングイベントが開催されていますので、是非お立ち寄りください。また、ネットトヨタ山口周南店改修工事も3月に完了しました。主に内装・外構の改修工事でしたが、建築部入社2年目の永井優作が、作業所長の指導のもと、工事全体をコントロールしました。現場担当者として協力会社やお客様にご協力を得ながら、無事工事完了。彼にとって心に残る店舗となりました。



【山口大学新福利厚生施設新築工事】
4月5日からの鉄骨建方の状況です。一週間弱で2階建て部分の大体の形が見えるようになります。4月15日からは写真のなかで材料を仮置きしている場所に平屋部分の建方が始まりました。今までの基礎工事とは違い、大学関係者の方々も興味を持って見ていただく機会が多くなってきました。引き続き安全作業で進めてまいります。



【松田屋古民家移築プロジェクト】
好天にも恵まれ、桜が舞う中で建方工事が始まりました。先日ご紹介した、出雲から届けられた古民家（古蔵）の古材が使われる現場です。この日も前日出雲から山口入りされた現場監督と棟梁が、当社の社員・協力会社とともに建方工事に携わされました。まさに“出雲”と“長州”による共同作業です。湯田温泉の新たなシンボルとなるこの建物は、6月末の竣工予定です。どんな建物になるのか、お楽しみに！



【阿東健康福祉拠点施設整備工事】
山口市阿東健康福祉拠点施設整備工事は、4月24日に1階の躯体コンクリート打設を行い、いよいよ仕上げ工事が始まります。外構の擁壁や外階段の先行施工を行い、給排水・電気設備工事も外周の埋設配管は完了しており、内装下地や木工事の施工が中心になっています。内部・外部とも幅広く施工が進められていますが、梅雨を迎えるまでに外部仕上げを済ませ、7月末までには竣工の予定です。



【2019年度新規採用職員研修】
4月に入社した土木部の畠裕斗。4月9日からの4日間、山口県土木工業倶楽部の研修に参加してきました。建設産業の現状、ビジネスマナー、実地研修、安全衛生等、多岐にわたる内容を学びました。閉講式では、研修生47名を代表して謝辞を述べさせていただき、決意も新たに張り切っています。

【合格!! 2級土木施工管理技士】
入社3目に入った土木部の中村凌也。3月に2級土木施工管理技士検定に合格しました。2年目の18年度は、ICT施工導入のための検討プロジェクトのリーダーとなり、今では当社のICTのパイオニアとなっています。昨年度入社の久保田恭平、そして今年度入社の畠裕斗、土木部2名の先輩としても良き相談相手として頑張っています。



本メールは、以前名刺交換をさせていただいた方に配信しております。
ご意見・お問い合わせは、こちらからお願いします。